

Trail des Patrouilleurs

A la découverte du Mont Bonvin

par Claude-Alain Zufferey



Le Trail des Patrouilleurs est un projet tout neuf. La deuxième édition de cette épreuve de course à pied hors du commun a été agendée au 3 octobre 2015. Le concept n'a pas été modifié par rapport au coup d'essai de 2014. Il permettra toujours à un maximum de gens de s'y retrouver en proposant trois distances: le parcours Bella Lui de 15 km (1200 m de dénivelé positif), la Plaine-Morte de 25 km (1850 m de dénivelé positif) et le Grand Bonvin de 40 km (2900 m de dénivelé positif). « Nous avons lancé cette manifestation, un peu sur le ton de la rigolade. Mais nous avons très vite été dépassés par notre succès. Nous avons d'abord tablé sur 150 inscriptions, puis 300. Nous avons finalement eu 508 partants, répartis en équipes de deux ou trois », explique Anouck Beytrison, membre du comité d'organisation en compagnie de Christophe Germanier.

La découverte de nouveaux horizons

Cette compétition a été appréciée, non seulement pour son côté sportif, mais également parce qu'elle a ouvert de nouveaux horizons. « Peu de monde s'entraîne sur les pentes du Mont Bonvin. Même les gens du Haut-Plateau ne connaissent pas cette

région. Pourtant, le chemin existait. Nous avons juste dû aménager un petit passage pour rendre le grand parcours possible et intéressant », poursuit Anouck Beytrison. Les organisateurs du Trail des Patrouilleurs ne s'arrêtent jamais. Ils vont mettre sur pied une nouvelle course: l'Aminot'sar, un KM vertical (3,2 km pour un dénivelé de 1000 m) qui se déroulera le 6 septembre. •

The Trail de Patrouilleurs is a brand new project. The second edition of this exceptional foot race is programmed for 3rd October 2015. There have been no modifications to the concept as far as the 2014 trial run is concerned. It will still enable a maximum number of competitors to participate by proposing three possible distances: the 15km Bella Lui route (1,200m uphill climb), the 25km Plaine-Morte route (1,850m uphill climb) and the 40 km Grand Bonvin route (2,900m uphill climb). We launched this event rather light-heartedly. But, we were very rapidly overwhelmed

by our success. First of all, we were counting on 150 enrolments, then 300. Finally, we had 508 participants, divided into teams of two or three”, explains Anouck Beytrison, a member of the organising committee with Christophe Germanier.

Discovering new horizons

This competition has been much appreciated, not only for its sports aspect, but also because it opens up some new horizons. “Very few people train on the Mont Bonvin slopes. Not even the Haut-Plateau inhabitants know this region. The path does exist though. We just had to adapt a small part of it to make the long route possible and more interesting”, adds Anouck Beytrison.

The Trail des Patrouilleurs organisers are not about to stop there. They are going to set up a new race: l'Aminot'sar, a vertical KM (3.2km with an uphill climb of 1000m), which will be taking place on 6th September. •